

Bericht Ausflug nach Bergamo 16. - 19. Oktober 2023

Die Seniorensektion unseres Golfclubs Oberkirch war diese Woche auf einem unvergesslichen (leider schon wieder der letzte dieses Jahres) Golfausflug in der Region von Bergamo unterwegs. Die Hin- und Rückfahrten in Fahrgemeinschaften verliefen meines Wissens glücklicherweise allesamt stau- und ereignislos.

Insgesamt wurden vier Golfrunden auf hervorragend präparierten Plätzen gespielt, wobei jede Runde eine neue Herausforderung darstellte. Die atemberaubende Landschaft und die - zumindest an den zwei ersten Tagen - perfekte Wetterlage trugen dazu bei, dass guten Spielresultaten seitens der Golfanlagen nichts im Wege stand. Die Anzahl verlorener Bälle (wobei der Verfasser dieses Berichtes während der ersten Runde selbst massiv dazu beitrug) zeigten jedoch - sehr individuell - ein anderes Bild.

Nach den ersten drei Spieltagen gab es nach den obligaten ein oder zwei gesponserten Apéros ein gemütliches feines Nachtessen, bei dem wir die Erlebnisse des Tages austauschten, über Gott und die Welt sprachen sowie den einen oder anderen Witz zum Besten gaben. Die Restaurants wurden seitens unseres Reiseminister Hans Nägeli sehr sorgfältig ausgewählt und boten die nötige Plattform für ausgelassene Stimmung. Während den fortschreitenden Stunden wurden die gespielten Runden immer besser, die Schläge länger und präziser, somit waren alle rundum zufrieden und freuten sich auf die nächste Golfrunde.

Wie eingangs erwähnt war uns Petrus vor allem an den ersten zwei Tagen gut gesinnt, er versuchte uns unnötigerweise an den letzten zwei Tagen noch etwas mit Regen zu versorgen, was die meisten von uns jedoch nicht daran hinderte die gebuchten Runden durchzuspielen.

Insgesamt war der Golfausflug unserer Seniorensektion ein voller Erfolg und wird sicherlich allen 23 Teilnehmern lange in Erinnerung bleiben. Rundum herrschte eine tolle, spürbare und herzliche Kamerad- und Freundschaft.

Zum Schluss einen grossen herzlichen Dank an die Organisatoren Ernesto (Flühmann) und Hans (Nägeli), sowie an alle Sponsoren der Apéros. Ganz besonderen Dank auch an Ferdy Troxler, welcher sich leider kurzfristig abmelden musste, jedoch seine bereits vorausbezahlte Anmeldegebühr für einen grosszügigen Apéro zur Verfügung stellte!

Merenschwand, 20. Oktober 2023 Beat Schär